
证券代码：002494  证券简称：华斯股份 

华斯控股股份有限公司 
 

华斯股份 2021 年度业绩说明会 
 

投资者活动记录表 

编号： 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称  

及人员姓名 

华斯股份2021年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2022 年 4月 25 日 15:00-17:00 

地点 深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏目 

公司接待人员 

姓名 

主持人：华斯股份 
 

董事长：贺国英 
 

总经理：贺素成 
 

董秘：郗惠宁 
 

财务负责人：苑桂芬 
 

独立董事：彭学军 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

1.公司的裘皮小镇投资金额多少？预期出售金额多少？多久收回投资？

剩余自持物业年租金收入多少？ 



答：您好，“华斯裘皮小镇”是河北省第一批创建类特色小镇。华斯股份以

其多年在裘皮行业龙头企业的地位，致力于将小镇按照“创新、协调、绿

色、开放、共享”的发展理念打造，并以裘皮产业为中心，进一步实现全

国首个裘皮产业聚合、裘皮产业人文融合的裘皮特色小镇。目前，小镇

已经建成华斯国际裘皮城 A、B 座即毛皮产业园一期、二期、电商孵化

园、裘皮小镇配套暨裘皮服装加工扩建项目，正在建设华斯裘皮小镇（东

区）财富中心项目，后期根据发展继续为行业搭建平台、配套设施。上

述项目主要用于出租和出售，谢谢 

2.裘皮市场去年跌了多少？为什么存货大幅跌价？ 

答：尊敬的投资者你好，继 2020 年丹麦及周边地区施行全面杀貂禁养

水貂后，由于毛皮动物从育种到大规模饲养是一个相对较长的过程，丹

麦及周边地区作为全球主要的水貂养殖产地，短时间内将导致国内外裘

皮行业面临一定程度的原材料短缺现象，供给不足以及市场预期的向好

促使 2021 年水貂皮价格存在小幅上涨。管理层根据国际拍卖会价格及

目前国内线下门店的营业情况及在手订单情况判断，国内裘皮成衣需求

逐步恢复、裘皮成衣价格仍处于稳定阶段。谢谢您的关注。 

3.公司预计今年出口业务是否能恢复正常？俄乌问题对公司出口是否有

影响？ 

答：你好，感谢您对公司的关注，自 2020 年疫情以来，公司的出口业

务受到较大影响，2021 年度出口业务占营业收入的 4.81%。预计随着

疫情防控常态化情况下，出口业务会有一定增长。 

4.公司的线上收入有多少？公司是否会将线上作为主要渠道？ 

答：您好，公司线上收入 159.80 万元，公司会积极利用线上交易平台，

开拓线上的资源，积极发展电商交易模式，多渠道发展。 

5.公司管理层对今年业绩增长是否有信心，外部局势及国内疫情是否对

公司营业造成重大影响 

答：你好，公司管理层对公司未来充满信心！疫情和外部局势对公司有

一定的影响，但是公司积极采取措施，研发新工艺，降低成本，丰富产

品类别、扩展新的销售渠道等措施，为公司的业绩发展打基础。 



6.裘皮市场连年低迷，公司对裘皮市场未来几年的市场预期如何？ 

答：您好，感谢您对公司的关注，市场的低迷受多重因素影响，伴随的

国内经济复苏和国内消费的复苏，以及外部局势的稳定，裘皮行业的未

来可期！谢谢 

7.公司的裘皮和租金业务占比都较高，但未来公司发展战略是怎样的？ 

答：作为中国裘皮行业的领先企业，公司已在裘皮行业形成上下游完整

产业链布局，并将在现有布局基础上，进一步推动产业链中各环节的深

层次发展。在原皮交易环节，公司将引入国际先进的原皮交易模式，推

行原皮分级标准，使原皮交易规范化、品牌化、市场化。在生产加工环

节，公司科学规划、合理布局，本着绿色发展、协调发展和可持续发展

的原则，积极实施裘皮加工清洁生产，建设国际化的裘皮服饰生产基地，

推动裘皮行业生产清洁化、现代化、集群化、科技化、可持续化。在终

端销售环节，公司将扩大自主品牌裘皮服饰销售比例，拓展自主品牌裘

皮服饰直营店建设，树立品牌形象，提高品牌价值。 通过产业链上下游

协同发展，公司将进一步巩固自身行业领导者地位，发挥产业集群优势，

提升企业公众形象，发展自主品牌，引领行业发展方向，通过华斯裘皮

特色小镇的建设，为行业搭建平台，成为拥有一流原皮资源、一流设计

人才、一流生产基地、一流销售渠道、一流裘皮品牌的现代化国际知名

裘皮企业。 

8.公司裘皮城和小镇是自持物业？目前的出租率如何？ 

答：你好，首先感谢您对公司的关注，目前公司自持部分裘皮城和小镇

物业，出租率是 100%。谢谢 

9.公司的直播带货情况进展如何？ 

答：您好，谢谢对公司的关注，目前公司一直在探索线上与线下结合的

销售模式，直播带货也是其中的一种方式。 

附件清单 无 

日期 2022年 4 月 25日 

 


